
  
 
 
 
 
 

16.05.2018 

Kein Parken auf den Gehsteigen in der Hochstraße 
 
Antrag 
Der BA 5 beantragt, die Markierung von Parkplätzen in der Hochstraße so zu ändern, dass 
sich die Stellplätze komplett auf Fahrbahnniveau befinden. Die derzeitigen Markierungen, 
welche das Parken auf Gehsteigen vorschreiben, sollen entfernt werden. 
 
Begründung 
Die Hochstraße weist in manchen Teilbereichen eine Überbreite auf, die zur 
Überschreitung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h verleitet. Gleichzeitig 
wird das Parken auf den Gehwegen über eine Länge von zirka 200 Metern auf der Höhe 
Hochstraße 75 Richtung Pöppelstraße auf der Hangseite per Markierung vorgeschrieben.  
Der Antrag wurde bereits vor einigen Jahren gestellt, beschlossen und vor Ort mit der 
Verwaltung auf einem Ortstermin besprochen. Im Wesentlichen wurde der Antrag deshalb 
nicht umgesetzt, weil die Markierung gerade erst neu aufgetragen worden war. 
Zwischenzeitlich hat sie einige Jahre hinter sich und könnte auch erneuert werden. 
Eine Ummarkierung würde zusätzlich die Bemühungen um ein angemessenes Fahrtempo 
unterstützen, das der BA auch mit der Aufstellung von Dialogdisplays in der Hochstraße 
verfolgt. 
 

 
 

 
 

 

  
 
gez.                                                    
Adelheid Dietz-Will, Marga Kajanne, Heinz-Peter Meyer, Nicole Meyer, Tilla Meyer, Nina 
Reitz, Lena Sterzer, Barbara-Silvia Schuster, Hermann Wilhelm 
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